



**ENERO:  
BRISA**

**Cuarta Semana: Sólo le pido a Dios**

**Breve Explicación para el profesor:** Si algo debemos inculcar a los jóvenes es que no se insensibilicen ante las injusticias del mundo. Da igual que nos mueva nuestra humanidad o nuestra religión. En lo que todo humano que se precie debe coincidir es en la paz y la solidaridad. Pero, ¿puede existir paz sin justicia?

Sólo le pido a Dios  
que el dolor no me sea indiferente  
que la reseca muerte no me encuentre  
vacía y sola sin haber hecho lo suficiente.

Sólo le pido a Dios  
que lo injusto no me sea indiferente  
que no me abofetee la otra mejilla  
después de que una garra me arañó esta suerte.

Sólo le pido a Dios  
que la guerra no me sea indiferente,  
es un monstruo grande y pisa fuerte  
toda la pobre inocencia de la gente.  
Es un monstruo grande y pisa fuerte  
toda la pobre inocencia de la gente.

Sólo le pido a Dios  
que lo injusto no me sea indiferente  
si un traidor puede más que unos cuantos  
que esos cuantos no lo olviden fácilmente.

Sólo le pido a Dios  
que el futuro no me sea indiferente  
desahuciado está el que tiene que marcharse  
a vivir una cultura diferente.

Sólo le pido a Dios  
que la guerra no me sea indiferente,  
es un monstruo grande y pisa fuerte  
toda la pobre inocencia de la gente.  
Es un monstruo grande y pisa fuerte  
toda la pobre inocencia de la gente. (Víctor Manuel y Ana Belén)

**PUNTOS DE LUZ PARA ESTA SEMANA:**

Viendo cómo está el mundo, pensemos en silencio, en un minuto, qué sitio del mundo en guerra quisiéramos que acabe siendo un país en paz, o que situación injusta deseamos que acabe pronto. Y si me siento con fuerza, de forma ordenada, lo diré en voz alta en la clase de la siguiente manera:

**“Sólo le pido a Dios que acabe la guerra de....o que acabe con el paro...” ., etc..”**  
**(o si no se es creyente): ...“Sólo quiero pedir...**

**\*\* Frase para recordar:** *“Sólo le pido a Dios que me de fuerzas para luchar contra las injusticias del mundo”*